

❖ **Gran éxito de participación y de público en la celebración del intenso programa de actos organizados por el ayuntamiento.**- Argamasilla de Calatrava ha vivido con intensidad las carnestolendas y según palabras de la concejal responsable de Festejos, Estela Céspedes, “el carnaval de este año 2017 ha sido especialmente participativo”, algo fácilmente constatable durante el desarrollo de todas y cada una de las actividades organizadas por su concejalía.



❖ **Los rabaneros no defraudaron en la noche del sábado, día 25 de febrero,** con la celebración del gran Baile Concurso de Carnaval donde fueron muchos los que se sumaron a participar en una noche de diversión, y muchos también los que se vistieron de máscaras para participar en el concurso de carnaval. El buen humor y el esmero a la hora de preparar los trajes fueron las notas características.



❖ **Los colegios de Argamasilla de Calatrava los principales protagonistas del desfile del Carnaval Rabanero 2017.** El multitudinario desfile partió de la calle Andalucía, fue seguido por centenares de vecinos que disfrutaron de los montajes que se fueron sucediendo por todo el centro de Argamasilla de Calatrava y en los que la música y las coreografías, junto a indumentarias y motivos muy bien escogidos y cuidados, fueron la nota común entre los grupos participantes.

